

NOTA DE PRENSA

Nombramiento

MANUEL TORREIRO ES EL NUEVO DELEGADO DE AEDAF PARA CANTABRIA

Santander, 22 de enero de 2026.- La Asociación Española de Asesores Fiscales, AEDAF, cuenta desde este inicio de año con un nuevo delegado en la demarcación territorial de Cantabria, Manuel Félix Torreiro.

Miembro de la Asociación desde 2021, Torreiro fue delegado del Gabinete de Estudios de AEDAF en Cantabria, entre 2022 y 2025.

Licenciado en Derecho económico por la Universidad de Vigo, master en Asesoría y Gestión Tributaria, Derecho financiero y tributario por ESADE y master Executive en Derecho Empresarial por el Centro de Estudios Garrigues, Torreiro cuenta con más de 15 años de experiencia profesional en el asesoramiento fiscal a empresas y particulares.

Es socio de la firma legal L4LAW Abogados, donde es responsable del área de Tributario y Contable. Está especializado en grupos de consolidación fiscal del Impuesto sobre Sociedades y en la planificación y asesoramiento en transacciones y operaciones de reestructuración societaria, así como en procedimientos de gestión y de inspección realizados por la Administración Tributaria, preparación de reclamaciones y recursos contencioso-administrativos.

El nuevo delegado compagina su actividad profesional con la docencia, como profesor en el master en Tributación de la Universidad de Cantabria.

AEDAF

Fundada en 1967, la Asociación Española de Asesores Fiscales es una entidad que aporta valor a la sociedad y a los ciudadanos en su labor de asesoría y defensa del contribuyente, así como a las instituciones a través de su análisis y reflexión de las actuaciones públicas en materia fiscal, con el fin de mejorar el sistema tributario español. AEDAF es la mayor asociación de profesionales dedicados al asesoramiento tributario, agrupando en la actualidad a más de 3.500 abogados, economistas, licenciados en administración y dirección de empresas, y titulados mercantiles y empresariales.